

Inicio > Regional > Norte > Vía alterna al sector urbano de Yaguará avanza en su construcción

Regional Norte

Vía alterna al sector urbano de Yaguará avanza en su construcción

Por La Voz de la Región - May 11, 2019



El proyecto que en total pretende construir 3,9 kilómetros de vía para mejorar la transitabilidad por un importante sector de ese municipio cumplió el 90% de su ejecución en la primera fase implicó la ejecución de cerca de 4 mil millones de pesos.

Por: Hector Fabio Muñoz Figueroa - @hefamu1

A punto de concluirse, se encuentran las obras de construcción de la primera fase de la pavimentación de la vía alterna en el municipio de Yaguará.



Según se indicó, pese a haberse presentado algunas dificultades que retrasaron el cronograma de ejecución, los trabajos continuaron y la primera fase de 1,7 kilómetros entre el cruce al municipio de Iquira y el sector Campo Mangos, está casi terminada.



Para la segunda etapa de intervención, se prevé completar el tramo que dará salida hacia la capital del Huila con una carretera que cumple los parámetros técnicos y que facilitará aún más la transitabilidad de propios y visitantes.



Serán en total 2,2 kilómetros los que se intervendrán y para lo cual se gestionaron recursos ante el gobierno departamental y la empresa **Ecopetrol** que al igual que en la primera fase, fue la que más recursos aportó para la concreción de la vía.

El alcalde de Yaguará Rafael Ramírez González, destacó el importante aporte que la Empresa Colombiana de Petróleos ha hecho en éste y otros proyectos orientados al desarrollo de su municipio.

Compartir:

Facebook Twitter WhatsApp Imprimir

Publicidad

Publicidad



Facebook

Últimas Noticias



Vía alterna al sector urbano de Yaguará avanza en su construcción

La Voz de la Región - May 11, 2019



Sindicado de violar a su propia hermana en Pitalito fue enviado...

La Voz de la Región - May 10, 2019



Institución Educativa Guillermo Montenegro de Neiva, fue remodelada

La Voz de la Región - May 10, 2019



Diálogo constante con la comunidad, estrategia liderada por ex concejal en...

La Voz de la Región - May 10, 2019



Registraduría sancionó a más de mil jurados de votación en el...

La Voz de la Región - May 10, 2019

